

Premières nouvelles

Publié le 9 mai 2023 par Christophe Schmitlin

Chers parents, nous sommes bien arrivés au manoir du Vignet. Encore un grand merci aux parents accompagnateurs.

Après leur installation dans leur chambre, les enfants ont exploré le parc entourant le manoir et ont entre autres réalisé un herbier.

Des photos ont été prises mais la connexion Wifi du centre est défaillante et je ne parviens pas à transférer les clichés de ma tablette sur mon téléphone pour vous les partager...

Nous ferons mieux demain.

Quelques images

Publié le 10 mai 2023 par Christophe Schmitlin

Aujourd'hui, les élèves ont imaginé, rédigé et illustré un conte fantastique. Leur œuvre sera conservée dans un grimoire confectionné par leurs soins.











Laisser un commentaire



Le **10 mai 2023 à 22 h 19 min**, Denis et Aurélie Balsan a dit : *Merci beaucoup pour les photos; cela fait plaisir de voir qu'ils s'amuse bien! Bonne continuation pour la suite du séjour*



Le **11 mai 2023 à 21 h 14 min**, Céline, Thomas et Léna Bédouin a dit : *Nous espérons que le temps vous épargne. Merci pour ces nouvelles. Profitez bien !*

Et aussi...

Publié le 10 mai 2023 par Christophe Schmitlin

Ils ont participé à une veillée autour d'un tournoi de Loup-chaussettes, ils ont joué dans le parc ou dans les salles de jeux... Que de bons moments entre camarades !









Laisser un commentaire



Le 10 mai 2023 à 22 h 15 min, D.Garcia a dit : Merci pour ce résumé en images de la journée !



Le 10 mai 2023 à 23 h 09 min, Famille Argentin a dit : Merci pour le résumé en image de leur journée. Profitez bien de chaque moment de ces quelques jours.

Aujourd'hui, journée médiévale !

Publié le 11 mai 2023 par Christophe Schmitlin

Malgré un temps auvergnat, nos élèves ont pris d'assaut le château de Murol avant de se perdre dans les ruelles de Besse en Chandesse...

Durant la pause casse-croûte, les enfants ont vécu un moment d'émotion en partageant des chansons avec des militaires en manœuvre. Moment très apprécié de part et d'autre.

Et pour notre dernière soirée, banquet et spectacle de feu !

À demain !









Laisser un commentaire

 Le **12 mai 2023 à 6 h 52 min**, Guillaume et Cynthia a dit : *Merci pour ces photos. Les enfants auront plein de choses à nous raconter ce soir. Profitez bien de votre dernière matinée.*

Sur le départ...

Publié le 12 mai 2023 par Christophe Schmitlin

Après un petit déjeuner roboratif nos élèves ont défait leur lit et bouclé les valises. Puis ils ont réalisé leur blason en choisissant couleur, symbole et disposition.

Après le repas de midi, il est temps de se séparer de nos formidables animatrices Maëlle et Audrey.

Que de bons moments, que de souvenirs... à noter sur leur compte rendu du jour pour lundi !













